

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio mantiene el desfile de peñas y amplía las disco móviles

El acuerdo entre la Concejalía de Fiestas y los jóvenes soluciona el conflicto de supresión de las noches de música y finalmente se celebrarán cuatro discotecas desde el martes 28

EÑE | SANTA MARTA

La disponibilidad del Ayuntamiento de Santa Marta para llegar a acuerdos con las peñas y lograr organizar una programación festiva consensuada y acorde a los gustos y preferencias de la mayoría de la población, sobre todo de los jóvenes, es el objetivo por el que desde la Concejalía de Fiestas se han mantenido varias reuniones con los representantes de estos grupos festivos.

Así, tras valorar las últimas propuestas realizadas, el Consistorio organizará las discotecas móviles que pedían los miembros de las peñas y finalmente se celebrarán cuatro a partir del martes 28 hasta el sábado, a excepción del miércoles. De esta manera, los peñistas han mostrado su compromiso de respetar la ordenanza de ruido y evitar causar mayores molestias a los vecinos durante la madrugada, manteniendo una actitud cívica, ya que hay muchos que entre semana no pueden disfrutar de las fiestas por sus obligaciones laborales.

De esta forma, queda solucionado el problema planteado por la supresión de varias discotecas móviles y que había creado un gran descontento entre los jóvenes, que iniciaron su particular reivindicación en las redes sociales para movilizar al mayor número de personas para lograr su objetivo.

En este sentido, los responsables municipales han entendido y atendido las peticiones de los jóvenes y confían en que la edición de este año transcurra sin incidentes y con normalidad a lo largo de los cinco días festivos.

Por este motivo, también mantendrán el tradicional desfil-



Las peñas tendrán cuatro discotecas móviles y su compromiso es respetar los horarios y el mobiliario. | EÑE

OTROS DATOS

Chupinazo

El chupinazo inaugural de las fiestas tendrá lugar el martes 28 desde el balcón del Ayuntamiento y estará a cargo del representante de una peña, y en esta ocasión será 'Los Tumba', la peña más antigua del municipio, la que lance el cohete.

Ferias de Día y de Noche de Hostelería

Un total de 16 hosteleros participarán en la cuarta edición de la Feria de Día y de Noche. La Feria de Día comenzará el día 20 con las casetas instaladas en la Plaza Mayor y la plaza del Ángel, mientras que la Feria de Noche, que arrancará el 28, estará en la plaza Tierno Galván.

Espectáculos taurinos

La gran afición que existe en el municipio a los espectáculos taurinos hace que no puedan faltar en el programa festivo. Así, disfrutarán de tres tardes de suelta de vaquillas y el toro del aguardiente en la mañana del sábado.

le de peñas con el que cada año se inauguran las fiestas grandes de la localidad y que tendrá lugar tras el chupinazo que dará el pistoletazo de salida a la diversión. Tras recorrer las principales calles del casco urbano, peñas, jóvenes y grupos festivos volverán a la Plaza de España para disfrutar de la novedosa fiesta de la espuma y del espectáculo musical con dj que amenizará los primeros momentos de las fiestas santamartinas.

El resto de la programación se completará con actividades de las agrupaciones, torneos deportivos, vaquillas y la recuperación de la paella popular.

CARBAJOSA

Abierto el plazo del Concurso de Carteles de fiestas hasta el 15

La Concejalía de Festejos de Carbajosa ha convocado el XII Concurso de Carteles, cuyo ganador será el motivo que anuncie oficialmente las Fiestas de San Roque 2015, que se celebrarán del 14 al 17 de agosto. Los interesados en participar deberán ser mayores de 13 años y presentar sus obras, en las que figurará el escudo municipal, hasta el miércoles día 15 a las 14 horas en la Casa de Cultura. El cartel ganador recibirá 250 euros de premio. | EÑE

SANTA MARTA

Un bando pide a los vecinos no sacar basuras antes de las 21 horas

La Concejalía de Fomento de Santa Marta ha emitido un bando para concienciar a los vecinos de no depositar los residuos en los contenedores antes de la hora marcada. El objetivo es evitar los olores provocados por las altas temperaturas y el horario de verano de recogida de basuras es a partir de las 21 horas, por lo que se pide a los vecinos que no depositen las bolsas en los contenedores antes de esa hora para respetar la convivencia entre todos. | EÑE

VILLARES

La Casa de la Juventud cambia su horario de apertura en verano

La Casa de la Juventud de Villares de la Reina ha cambiado su horario de apertura durante los meses de verano para facilitar a los usuarios el uso de las instalaciones y permitir que disfruten de otras actividades de ocio como la piscina. Para ello, el centro permanecerá abierto durante tres días a la semana, de miércoles a viernes, en horario de mañana, de 10.30 a 14.00 horas, en las que los jóvenes podrán disfrutar de actividades novedosas. | EÑE

CABRERIZOS



Salida de senderismo de los jóvenes a La Honfría

Un total de 25 jóvenes de Cabrerizos han participado en la ruta de senderismo por la zona de La Honfría, con subida al Pico Corvero, en una actividad organizada dentro del nuevo programa de Juventud del Ayuntamiento. | EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Diversión y deporte en los talleres de verano

Los más pequeños que participan en las actividades y talleres estivales del programa estival 'Supercampus' aprovechan las mañanas para disfrutar de los juegos, deportes y refrescantes baños en las piscinas municipales. | EÑE